

クリスマス会

十二月二十一日、私たち生徒会五

人はゆうゆうハウスでお年寄りの人たちとクリスマス会を行いました。

ツリー・やリースを作るために、一週間かけて準備をしてきました。

当日は、ツリー・やリースの飾り付けをしたり、折り紙でサンタクロースを作ったりして、楽しい時間を過ごすことができました。最後に、私たちが作ったクリスマスカードを渡したら、とても喜んでいただけの方で、本当にうれしかったです。地域の人たちと、これからも交流を深めていきたいと思います。



感想

このよだれの体験があまりした」とがないので、どのように接しているかわからなかつたけど、それでもお年寄りの人にとっても喜んでいただけたのです。

白旗 伸治

- クリスマス会でお年寄りの人と交流を深める」とができる、すばらしい体験になりました。

山本 実佳

西栗倉幼稚園だより

雪遊びをしたよ

雪だらけになりながらたくさん外遊びを楽しんでいます。



親子で雪遊び

- お年寄りが予想以上に喜んでくれてとてもうれしかったです。クリスマス会を行つてよかったです。

白旗 久美



また、今

年はたくさんの雪が降りましたのでスノーボードでも楽しく遊びました。雪を

みんなで集めてスラロームを作り、二人組でスノーボードに乗って遊びました。雪合戦も冬ならではの遊びです。小さな手で雪の玉をつくり、敵と見方に別れて雪合戦。追つかけて逃げるのも楽しい遊びです。

- クリスマス会でツリー・やリースをいつしょに作つて楽しかったです。接し方が難しかつたけどとてもいい体験になりました。

安妻 泰良

めつた」できる体験ではなかつたので、初め接し方が難しかつたです。でも、みんなとツリー・やリースを作つていると、あつという間に時間が過ぎました。楽しかつたし、いい体験になりました。

神原 長朗

- お年寄りが予想以上に喜んでくれてとてもうれしかったです。クリスマス会を行つてよかったです。

白旗 久美

保護者の方々お世話になりました。ありがとうございました。

園庭一面銀世界で迎えた新学期。元気な子どもたちです。園庭で雪遊びを楽しみました。全園児でたくさんの雪だるまを作りました。うさぎ組が雪の玉を作つているとやさしくぞう組が手を貸してやつたり、くま組は、一人で力を合わせて大きな雪の玉にしていました。また、ぞう組は大きな雪だるまを作ろうとみんなで協力して見事な雪だるまが出来ました。幼稚園の子どもたちが作つた雪だるまが13個も出来ました。

先日、大茅スキー場で「親子で雪遊び」を行いました。スキー場には雪がいっぱい。準備体操してさあーどもちでしたが、二回三回と滑っているうちに楽しさが分かりお家の人と一緒に楽しく滑ることができます。お父さん方がジャンプ台を作つてくださいりスリルを味わい、遠くまで跳ぶことを競つたりして遊びが発展しました。お父さん、お母さん方も童心に帰つて遊び楽しい一日を子どもと共に過ごすことが出来ました。

